

皆さまの組合機関紙です。投稿をお待ちしています。

お問い合わせ 理容生同組合  
TEL 027-221-9804  
FAX 027-223-4286



http://www17.ocn.ne.jp/gun.riyo/ http://blog.goo.ne.jp/gunma\_riyo/

2014年(平成26年)1月1日

発行 群馬県理容生活衛生同業組合  
理事長 今泉 森 夫  
編集 広報部長 小林 真 澄  
印刷 上武印刷株式会社

# 群馬の力で競技大会を成功に

## 試練の時皆の力で乗り切ろう

群馬県理容生活衛生同業組合

理事長 今泉 森夫



新年明けましておめでと  
うございます。  
組合員皆様方におかれま  
しては清々しい新春を迎え  
たことと存じます。

昨年、参議院選では全理  
連で推薦する衛藤晟一先  
生、県では山本一太先生、  
羽生田たかし先生、皆さん  
が当選いたしました。これ  
も組織の力だと思っていま  
す。組合員の皆様並びに関  
係各位の皆様には多大なる  
ご尽力をいただきありがと  
うございました。衛藤先生  
は今、理美容組合のため訪  
問介護事業を積極的に取り  
組んでいます。

また昨年から始まりまし  
た理容体験学習課外授業は  
着実に継続していきたく思  
っております。



昨年、神奈川県にて「26年は群馬県  
での開催」とPRする今泉理事長

理容学校の26年度本科生  
の申し込みは現在9人。ま  
た、25年秋別科入学者は11  
人いましたが、その内8人  
が長野県の生徒です。この  
ように、入学者の減少に歯  
止めがかかり少しずつ良  
くなっていると思えます。そ  
して今年の学園の卒業生は  
もうほとんど就職が決まっ  
ており、就職率100パー  
セントです。

4月21日(月)第61回群  
馬県理容競技大会がグリー  
ンドーム前橋で開催され、  
理容師2014メッセージ  
大会もあります。また今年  
は10年に一度の持ち回りで  
行われる関東甲信越理容競  
技大会が7月にこちらもグ  
リーンドーム前橋で開催さ  
れます。地元で行うので群  
馬県選手の活躍を期待して  
おります。

県講師会も出場選手の方  
が発揮できるように支えま  
す。そして関東信越大会を  
オール群馬でしっかり成功  
させたいと思っております。  
また、ニューヘアが講  
習科目である「組合講師認  
定講習会」へ、3名の県講  
師が参加いたしました。ニ  
ューヘアは全理連で予算を  
かけて作り、広く組合員に  
伝え、消費者にPRし、フ  
ァッションをリードするへ

組合員の皆様、新年明け  
ましておめでとうございま  
す。日頃より学園運営にご  
理解ご協力いただき誠にあ  
りがとうございます。  
規制緩和から十有余年。  
良かったこと、困ったこと、  
思うところは多々あります  
が、昨年は、アペノミクス、  
オリンピック東京招致で湧  
きました。オリンピック景  
気と言われた時代を懐かし

なかなか全組合員が技術を  
修得するまでに至っていな  
いのが現実です。そこで認  
定講習会を受けた3人の県  
講師に各支部へ出向をして  
いただき、少人数での講習  
会でも早く覚えて増収に繋  
がれば良いのではと考えて  
おります。

今年も良き年となります  
よう願っております。  
新年おめでとうございま  
す。  
特に「全国理美容NPO  
法人」設立を受け、少子高  
齢・人口減少社会に対応す  
る積極的な取り組みをほじ  
め、訪問福祉理容サービス  
事業の全国的システム化を  
めざしてまいります。また  
理容師が取り組む全身エス  
テ(BBエステティック)  
の普及をはじめ、理容師な  
らではのハイテクニクくな  
へアアイロン技術をして何  
とか理容店の売上アップを  
めざす営業支援となるよう  
進めていきます。  
今日までのシンプルな理  
容ならではの地域密着型の  
サロン経営に加えて、新た  
な快感テクニクを加えて  
の21世紀型サロンづくりを  
目指さなければなりません。  
この方向づけをしつつか  
りと打ち出すことが連合会  
に求められているように思  
っています。

また、昨年7月に厚生労  
働省は、生活衛生同業組合  
に関する情報提供と活用の  
推進に関する厚生労働省健  
康局生活衛生課長通知を3  
年連続で発令しました。  
これは新規開設者が各種  
届出などをする際に、保健  
所などで生衛組合に関する  
情報提供を求めるものと、  
公衆衛生の確保・情報提供  
などに生衛組合の有効活用  
の徹底を求めるものです。  
衛生確保を効果的に進める  
上、行政による環境衛生  
監視の実施とともに、各営  
業者の取り組みや生衛組合  
との連携ネットワークの活  
用など、重層的な取り組み  
が有効と訴えています。  
これに呼応して連合会  
は「理容の絆キャンペーン」  
と題した組合未加入者への  
声かけ運動を行うなど、課  
長通知を活用して、関連機  
関と連携しながら加入促進  
をしていきます。一人でも  
多くの理容師仲間の方の結  
集によって、理容業界がさ  
らに進展するよう施策を進  
めてまいりますので、どう  
か本年も旧年にも倍してご  
指導ご協力を賜りますよう  
お願いいたします。

## 国の成長戦略に乗ろう

全国理容生活衛生同業組合連合会

理事長 大森 利夫



全国理容連合会は平成26  
年も基本理念として  
「営業支援」「社会貢献」「後  
継者育成」に基づき、新規  
事業を取り入れながら、国  
が進める成長戦略に乗って  
諸事業の運営に務めてま  
いる所存であります。

光明の兆しあり  
群馬県理容専門学校 校長 松田 昇



組合員の皆様、新年明け  
ましておめでとうございま  
す。日頃より学園運営にご  
理解ご協力いただき誠にあ  
りがとうございます。  
規制緩和から十有余年。  
良かったこと、困ったこと、  
思うところは多々あります  
が、昨年は、アペノミクス、  
オリンピック東京招致で湧  
きました。オリンピック景  
気と言われた時代を懐かし

でも触れましたが、全国理  
美容学生技術大会に三年連  
続の出場を果たすことがで  
きました。今後も大会出場  
の継続を目指しさらなる技  
術向上が図られるよう教職  
員一丸となって指導にあた  
ってまいります。

11月4日には、理容体験  
学習会・ヘアショーが県  
講師、青年女性部の方々の  
協力のもと開催し、講評を  
博しました。今年もより多  
くの皆様に楽しんでいただ  
けるイベントを企画中で  
す。開催の運びにはぜひご  
来校くださいますようよろ  
しくお願い致します。

同月11日、通信科長野教  
室の入学式を松本市の県理  
容会館において長野県組合  
役員、担当講師の同席の下

く所存です。  
組合を活性化するには本  
校の卒業生を多く輩出する  
事が必須です。引き続き組  
合員皆様のご支援ご協力  
を賜りますようお願いいた  
します。  
新年に当たり、皆様方  
のご健康とご繁栄を心よりお  
祈り申し上げます。

岩崎富夫氏 神林 尚氏

## 神林尚氏、 岩崎富夫氏が 理事長賞を受賞

平成25年10月20日、  
県生同組合理事、神林  
尚氏並びに岩崎富夫氏が  
全理連理事長賞を受賞  
された。



岩崎富夫氏



神林 尚氏



### 夏の甲子園 優勝おめでとう!



前橋育英高校 楠 裕貴君  
高校球児の憧れ阪神甲子園球場で、95回全国大会が行われ、前橋育英が初出場初優勝という快挙を成し遂げた。一塁の先発として出場した確水支部の楠徳重さんのご子息裕貴君が支部、

地域の関係者から祝福を受けた。甲子園で大会が始まったのは1924年、途中太平洋戦争で中止になったが、現在も野球の聖地として行われている由緒ある大会である。95回大会は全国3957校が参加した。そんな大会で頂点に立た育英高校の選手たちは本当に良い経験させてもらって、幸せだと思おう。  
(広報 茂木克好)

### シャンプリーとエステマツサージ

確水支部

平成25年10月29日(木)、支部夜間講習が下山雅志県講師を招き、「シャンプリーとエステマツサージ」と題して行われた。

今回の内容はシャンプリーの基本的な、おさらいから始まった。講義はすでに忘れてしまっていることも多く、大切なことを思い出す機会となった。実技ではお客様に知覚的にアピールできる施術を見せてもらい、サロンでのヒントを掴むことができた。講師の話にあった、基本を



前橋支部

### 時代の要望に備えた理容師に…冬のメンズヘア講習会

秋の風を感じられる様になった平成25年10月24日(木)市内の講習会場にて大和淳人講師を迎えて冬のメンズヘア講習会を開催いたしました。時代に即応した技術を組合員皆様へ提案し、売り上げの向上に繋げていただきたく37人の参加者が集まりました。モデルを使い、ソフトツールプロックを講師の巧みな会話術とともにシザーズの動きに参加者も右へいたり左へ移動したり…。1つのツールプロックで2つの髪型ができる。1つは軽く左右どちらでも流せるバック調。もう1つは、前髪を上げたバック。数年前の、きつちりとしたツープロックではなく繋ぎめが自然な感じの今風な作品に仕上がった。講師の話で印象に残っているのが玄関鏡、トイレは、常に綺麗にしておくということ。お客様を迎える側にとっては、基本中の基本。基本とは、時代の変化があっても一番大切なことだと改めて考えさせられた。秋風がどこか暖かく感じられた夜間講習会、明日から営業で即実践を。  
(広報 西山継典)

### 東京タワーお台場

### 東京を終日満喫 新旧名所を巡る旅

シンフォニー東京湾ランチクルーズ

平成25年11月17日(日)確水支部では恒例の組合員親睦旅行が行われた。

日中、少し肌寒さはあるがバスは参加者30名を乗せ秋の青空の中、東京へと向かってきた。

今回は上毛新聞社の記者の方が取材に来てくれ、このボランティアが始まった経緯から数年、内容など細かい取材を受けた。「新聞掲載は少し先になる」とのことですが、われわれの行い一般の人々に知っていただく良い機会だったと思

う。自分たちだけの理容業界でなく、他人のために何かをしたい。こんな切なる願いを知っていたたくわれわれの「理容ボランティア」だった。  
(広報 梅松応人)



確水支部

が誕生し、新しくなった東京湾の景色を眺めながら、ゆったりとした観光気分満点のひとときを過ごし、フランス料理、イタリア料理、バイキングなど豪華な料理を楽しんだ。この日、最後の観光であるお台場へ。この場所は見学、ショッピング(フジテレビ、船の科学館、ダイバーシティーなど)と人気の施設が多く自由散策した。帰りの車中で、疲れた体を東京の夜景は癒やしてくれながら一行を見送ってくれた。  
(広報 茂木克好)

### TVで見たあの赤絨毯の感触は…

平成25年、吾妻支部は4年ぶりに家族旅行をした。33人の参加にて新宿着10時15分、ルミネザよしもとで漫才、新喜劇を観賞。久々に涙が出るほどの大笑いし、昼食は和会席の格安バイキングでグルメ気分

### 11/17 吾妻支部家族旅行



に大満足。今回の一番の目的である国会見学を小淵優子事務所の案内(休日祝祭日は衆議員事務所の紹介が必要)で行った。普段TVで見学させていたところを見学させていただく。説明の中で、国会内の赤絨毯は1㎡で2万円だと聞き皆驚き、楽しい旅行ができた。  
(広報 梅松応人)

### ねぎ一本蕎麦と大河の舞台見学

太田支部 日帰り旅行 福島・会津



平成25年9月2日(月)、太田支部日帰り旅行を行った。参加者は39名だった。東北道を一路福島へ。塔のへつりて断崖絶壁を見学。大内宿で「ねぎ一本蕎麦」を食べ、懐かしい萱葺き屋根の町並みを散策。会津若松へ入り、鶴ヶ城を見

### 理容ボランティアの日

吾妻支部

理容組合では、この日を「理容ボランティアの日」と定めて諸々の奉仕を行って来ているが、わが吾妻支部では平成18年から、西部では長野原町のからまつ荘へ、東部では東吾妻町のいわびつ荘へボランティアと



ちゃんと応える医療保険(EVER)5日未満の入院給付金を一律5日分支給。入院前後の通院給付や日帰り手術も保障します。

県内全域 ☎0120-30-5160 ☎027-288-2938

ご説明にお伺い致します。お気軽にお電話下さい。



募集代理店 株式会社 安藤ライフサービス 〒370-2111 高崎市吉井町小串125 ☎0120-30-5160

### 群馬県最低賃金

1時間…707円

(平成25年10月13日より適用)

### 第33回 県親善ソフトボール大会が開催される

平成25年9月30日(月)、日だった。前橋産業人スポーツセンターで、第33回県親善ソフトボール大会が開催された。今回も11チームを4つのリーグに分け予選を行い、リーグの1位になった甘楽・高崎・渋川・前橋が決勝トーナメントに勝ち上がった。

各試合とも白熱した激闘を、優勝を勝ちとつたのは甘楽、準優勝は渋川、3位は前橋となった。秋空の中、みんなとともに汗を流し、楽しかった1



### ~邑楽支部~ 邑楽支部の 取り組み

ソフトボール大会にて  
邑楽ソフトボール部は、平成25年9月30日(月)前橋産業人スポーツセンターの県大会に参加した。当日は、白い雲がポツカリ浮かんだ爽やかな秋空だった。  
邑楽チームは前半で終わ

(広報 菅沼 照雄)



り、ゆっくり昼食を食べた。今年若手選手2人が入ったので来年も頑張ります。邑楽支部では今年、写真のようなのほりを作り、ボランティアの会場やその他の行事の時に入口などに置いて理容をアピールしている。前を通る人々が振り返って見ることも多々あった。

も得点差1点で渋川支部が準優勝だった。優勝 吾妻支部 準優勝 渋川支部 3位 前橋支部 4位 利根沼田支部 (広報 仲澤克行)

東毛地区理容親善チャリティゴルフ大会  
平成25年10月7日(月)、太田支部主催東毛地区理容親善チャリティゴルフ大会が足利市の城山カンントリー倶楽部で開催された。競技は支部対抗の団体戦(各支部上位5人のグロス合計)と個人戦(新ペリア方式によるハンデ戦)の二つで競われた。

北毛地区ソフトボール大会  
平成25年9月2日(月)、渋川市坂東緑地公園グラウンドで第35回北毛ブロックソフトボール大会が開催された。当日は曇りから小雨がパラつき、途中で中止にするか検討したが、熱い選手の手気合いのせいかな雨はたいしたこともなく、熱戦が繰り広げられた。普段ハサ

例年になく暑い夏も終わり、朝、夕は秋の気配を感じる9月2日、3日、OB会の定期役員会がホテル鬼怒川・御苑で開催されました。草木ドライブインで高崎、前橋、伊勢崎、邑楽、桐生の会員と待ち合わせ、車2台に分乗し楽しい旅の始まりです。長い日足トンネルを通り、田中正造の鉱毒事件で有名な足尾銅山を眼下に見ながらの遅い昼食でしたが、日光を通過し今市の玄蕎麦・河童で、おいしい蕎麦をいただき一路会場まで。  
宿に着き、まず、一風呂浴び会議に移りました。富澤会長のあいさつ、竹本会計の決算報告が承認され、

優勝	桐生	327打
準優勝	伊勢崎	332打
3位	邑楽	367打
4位	太田	370打
個人戦		
優勝	桑原利夫(伊勢崎)	71・2NET
準優勝	清水敏夫(伊勢崎)	72・6NET

10月21日(月)袋田の滝の岬温泉へと、6人のお友達を交え総勢32人で歩け・あるけ大会を行った。大型バスに乗り込むと、昨日の雨雲もすっかり忘れ、青空の覗く中、早朝6時藤岡を出発。北関東道友部JCTから常磐道を経て日立ICを降りて袋田の滝へ10時には到着した。昨日の雨で滝の水量も怖いぐらいの

また、霧降高原を遊び尽くす  
また、霧降高原を見学し、帰りは霧降高原の頂上、大笹牧場で休息。大笹山をバックに牧場でのんびり草を食べる牛を眺めながら、のどかな風景を楽しみました。山は、せみの声、ススキや、コスモスの花で秋色でした。  
だんだん雲行きが怪しく

あなたに合った“あなたの保険”  
その人のニーズに合わせた保険をご提案  
株式会社インターアクトコンサルティング  
前橋市小相木町1-6-6 TEL 027(255)5511 FAX 027(255)5522

群馬理器株式会社  
武井 俊夫  
前橋市上長磯町179  
☎027(261)6660 FAX027(261)6578

株式会社 タムラ  
田村 房男  
前橋市六供町669  
☎027(243)6555 FAX027(223)2746

OB会、足尾く鬼怒川、霧降高原を遊び尽くす  
また、霧降高原を見学し、帰りは霧降高原の頂上、大笹牧場で休息。大笹山をバックに牧場でのんびり草を食べる牛を眺めながら、のどかな風景を楽しみました。山は、せみの声、ススキや、コスモスの花で秋色でした。  
だんだん雲行きが怪しく

あなたに合った“あなたの保険”  
その人のニーズに合わせた保険をご提案  
株式会社インターアクトコンサルティング  
前橋市小相木町1-6-6 TEL 027(255)5511 FAX 027(255)5522

群馬理器株式会社  
武井 俊夫  
前橋市上長磯町179  
☎027(261)6660 FAX027(261)6578

株式会社 タムラ  
田村 房男  
前橋市六供町669  
☎027(243)6555 FAX027(223)2746

あなたに合った“あなたの保険”  
その人のニーズに合わせた保険をご提案  
株式会社インターアクトコンサルティング  
前橋市小相木町1-6-6 TEL 027(255)5511 FAX 027(255)5522

群馬理器株式会社  
武井 俊夫  
前橋市上長磯町179  
☎027(261)6660 FAX027(261)6578

あなたに合った“あなたの保険”  
その人のニーズに合わせた保険をご提案  
株式会社インターアクトコンサルティング  
前橋市小相木町1-6-6 TEL 027(255)5511 FAX 027(255)5522

群馬理器株式会社  
武井 俊夫  
前橋市上長磯町179  
☎027(261)6660 FAX027(261)6578

株式会社 タムラ  
田村 房男  
前橋市六供町669  
☎027(243)6555 FAX027(223)2746

あなたに合った“あなたの保険”  
その人のニーズに合わせた保険をご提案  
株式会社インターアクトコンサルティング  
前橋市小相木町1-6-6 TEL 027(255)5511 FAX 027(255)5522

群馬理器株式会社  
武井 俊夫  
前橋市上長磯町179  
☎027(261)6660 FAX027(261)6578

株式会社 タムラ  
田村 房男  
前橋市六供町669  
☎027(243)6555 FAX027(223)2746

# 打って、食って、交流しよう(^^)

## 蕎麦打ち講習 伊勢崎支部

伊勢崎支部青年女性部門の仲間や組合員さんなどに良く「蕎麦打ちやらないの？」と聞かれていたが、時期や日程などの関係でなかなかできなかった。しかし「講習会蕎麦打ち講習打って、食って、交流しよう(^^)」がやっと10月8日にできました。

当初「親子でそば打ちしよう」と考え、学校が休みの月曜日に企んでいたが、なかなか他の行事などの絡みもありできず…。そこを基準にするとまたまた今年も開催できないと諦め、半ば強引に10月の第1連休の火曜に開催した。

講師に青年女性部部員の山田美智恵さんをお迎えし、講習を始めることができました。



参加者の半数が初体験、中には毎年打ってる人もいました。

山田講師や経験者の方たちには伝授されながら全員が各々「オリジナル蕎麦」を打った。

打ち終わった人から茹ではじめて、ザルにあげられて姿形が現れた「オリジナル蕎麦」。全員で試食会。

「いただきます！」

見た目も、味も、歯ごたえ、喉越しもそれぞれ。個性比べをしながら、美味しい時間を過ごせた。

結局一番人気は山田講師の蕎麦と八木女性部長がかき揚げでした。美味しかったですよ！

やっぱり皆さん食べるのが好きなのでしょうね。

## ヘッドスパ

太田支部

平成25年11月21日(木)、太田市内の講習会場にて竹内幸彦講師を招き、太田支部夜間講習が行われた。

今回は「ゼロから始めるヘッドスパ」というテーマで、もともと持っている技術プラスアルファで新しいサービスが提供でき、お客様にも新しい満足を提供できるということで、受講者たちも真剣に講師の話に聞き入っていた。



講師の実際のサロンワークに基づいたヘッドスパの技術を私もモデルとして体験して、これはお客様にぜひ体験していただきたいと思わせるものであった。

(教育 内山智規)

最初から最後まで笑顔が絶えず、声のトーンが高いまま楽しく終われたと思います。参加してくれた方々、

協力してくれた皆さんありがとうございました。「蕎麦打ち講習 打って、食って、交流しよう(^^)」が楽しく美味しく終了できました。感謝、感謝。

(青年女性部 高橋信博)

## 即戦力の技術と知識

### 初心に戻って業界を盛り上げる

桐生支部

平成25年10月23日(水)桐生支部夜間講習が高崎支部の国松晃一氏を講師に招き開催された。

6月から毎月始まった講習は同業者モデルのデモンストレーションで、基本のカット技術から、即営業に役立つ技術や知識を丁寧に解説していただいた。またウィッグを使った実技講習では、ノーテンションカットやフリーハンドカットを勉強でき、大変なためになった。



こんな時代だからこそ、初心に戻って互いに技術を高めあい、業界を盛り上げていく必要があると思っ

(広報 井上知規)

## 桐生の鉄人理容師

### マスターズで優勝!



(桐生タイムス抜粋)

平成25年10月14日(月)第30回県民スポーツ祭・第12回群馬マスターズクラブ対抗陸上競技大会が前橋の正田醤油スタジアムで開催された。「生まれて初めて陸上のトラック競技に挑戦した」という桐生支部の石崎清さん(80)が80歳代の部の60m走で、いきなり11秒05の大会新記録で優勝した。

今も現役で理容師を続けている石崎さん。「いつか大会に出てみたい。自分で何かを残したい」という目標をずっと温めていたそうである。何歳になっても夢や目標は大事だと思った。

(広報 井上知規)

## 理事会報告

### 第4回理事会 7月29日

#### 報告事項

関東甲信越協議会常任理事会・評議員会報告

#### 協議事項

1. 全国大会補欠選手について
2. 群馬県選手育成について
3. 県講師募集について
4. 婚活について
5. 「ボランティアの日」各支部助成金について
6. 第58回関東甲信越理容協議会ネーミングについて
7. 「理容まつり」について
8. その他

### 第5回理事会 9月30日

#### 報告事項

全理連理事会・専門部会報告

#### 報告

#### 協議事項

1. 「平成25年度生活衛生営業振興推進事業」と

### 全理連理事会・評議員会

#### 報告

#### 協議事項

1. 幹事変更について
2. 「エステ専任講師」認定試験の結果について
3. 県講師募集結果について
4. 県講師認定委員について
5. 中間決算について
6. 共済キャンペーン中間報告について
7. 県大会日程について
8. はさみ販売について
9. 白髪ボカシの講習会について
10. 消毒の実践講習について

### 第6回理事会 10月28日

#### 報告事項

#### 協議事項

#### 報告

#### 協議事項

**Sマークご存じですか?**

**Safety 安全**  
Sマークの店は損害賠償責任保険加入済み。だから万一の事故にもきちんと対応できます。

**Standard 安心**  
Sマークの店はサービス内容をはっきり提示。安心してサービスをお約束します。

**Sanitation 清潔**  
Sマークの店は施設・設備の一定の基準を守って、衛生管理をきちんと行っています。

**厚生労働大臣認可**  
Sマークの店は「標準営業的」にたがって営業します」と宣言して、厚生労働大臣に認められたお店です。

**Sマークって何?**  
厚生労働大臣が認可した営業的基準を守っている店だけが掲げることのできるマークです。

**Sマークの当店は、3つのSを保證します**  
安全・安心・清潔

ソフトタイプ 新合成洗剤(無リン)

**ニト-アフラックス nitto deluxe**

10kg入り 業務用 玉の肌シャンプー  
5ℓ・10ℓ・18ℓ入り

群馬衛生機材株式会社

〒370-0016 高崎市矢島町竹ノ内420  
TEL 027-353-8266(代)  
FAX 027-353-8267

11. その他

### 第61回群馬県理容競技大会・「理容師2014メッセージ」県大会 同時開催 (ウイッグ展示部門)

日時 平成26年4月21日(月)  
 場所 グリーンドーム前橋  
 出場資格：第1部門～第3部門は組合員・従業員の理容師とする。  
 第4部門～第8部門は、免許未取得者でも出場できる(理容学校生含む)。  
 出場制限：1人1部門とする。  
 展示部門重複可  
 必要書類：出場申込書・誓約書・出場申込金  
 (書類は支部長または教育部長にお問い合わせください)

全国大会・関信越大会種目(第1部門～第3部門)	競技時間	申込金
*第1部門 クラシカルカット・ファッションカテゴリー(メンズモデル)	35分	3,000円
*第2部門 トレンドカット・オン・レディス(レディスモデル)	30分	3,000円
*第3部門 トレンドカット・オン・メンズ Vita(メンズモデル)	30分	3,000円
ウイッグ競技(第4部門～第8部門・シニア部門)	競技時間	申込金
*第4部門 クールビズヘア	20分	2,000円
*第5部門 ワインディング	25分	2,000円
*第6部門 クラシカルバック・アイロン仕上げ	30分	2,000円
*第7部門 クラシカルバック・ドライヤー仕上げ・セット	25分	2,000円
*第8部門 フリースタイル・セット	20分	2,000円
*シニア部門 自由(出場資格年齢40歳以上)	15分	

**\*ウイッグ展示部門 応募基準**

種目：フリースタイル	内容：完成品当日持参
ウイッグ：メンズ・レディス自由	出展料：無料
審査方法：当日の来場者に展示作品の中-から1点を投票して頂く。	
表彰：投票の1番・2番・3番に多かった作品制作者に賞状が出ます。	
応募方法：申込用紙に記入	

締切 4月7日(月)(厳守) 「理容師2014メッセージ」県大会…応募方法は支部長または教育部長へお問い合わせください。

### 組合講習会「就活ヘア&イケメンヘア」

日時：平成26年2月10日(月)10:00～  
 場所：群馬県理容学校  
 講師：全理連中央講師 河合 俊介先生(東京)  
 清潔感を高め、好感度を上げる。  
 「おしゃれ」と「身嗜み」の違いを知る。  
 たくさんのご参加をお待ちしています。

### 「白髪ぼかし」セミナー

日時：平成26年2月3日(月)10:00～  
 場所：群馬県理容学校  
 講師：東京都理美容協会理事 渡部 道夫先生  
 (白髪ぼかし考案者)  
 理容店が勝ち残るための考え方も、現場目線でお話ししますので、必ず皆様のお役に立てることと思います！

### 理容競技大会モデルにチャレンジ

理容競技大会モデルを募集  
 モデルを体験したい方大歓迎  
 お店の従業員を推薦  
 競技大会出場選手も募集します。  
 詳しいことは支部長または事務局にお問い合わせください。

### 癒しのエステ・テクニック講習会

(お疲れの男性にもお勧めです)  
 ・エステシェービング・フェイシャルエステ  
 ・BBエステ など  
 お申込みいただければエステ専任講師が支部へ出張いたします。  
 群馬県理容組合 教育部

### 巡回講習会

2014年11月26日  
 VITEB(ヴィータ)  
 講師 山口幸一  
 全理連中央講師  
 西毛地区  
 ・担当支部 甘楽支部  
 日時 平成25年10月8日(火)  
 場所 富岡ヴァンヴェール  
 参加人数 55人  
 北毛地区  
 ・担当支部 渋川支部

日時 平成25年11月5日(火)  
 場所 渋川中央公民館  
 参加人数 84人  
 東毛地区

### 理容体験課外授業

9/26  
 平成25年9月26日(木)  
 県立桐生西高等学校で一年生158人を対象に、理容体験学習を行った。  
 約40人の生徒1クラスに20分授業、これを次々に4クラス行ったためかなり忙しかった。  
 20分授業の内容は、松井支部長のあいさつと理容業の説明の後、信澤県講師が生徒を選びカット指導を行

### 桐生西高等学校

・担当支部 桐生支部  
 日時 平成25年11月18日(月)  
 場所 桐生グランドホテル  
 参加人数 58人

### 太田商業高等学校

11/24  
 また、11月21日(木)太田商業高校での体験授業は、2年生の男子1人、女子15人が対象の50分授業。岩崎支部長あいさつの説明を近藤県講師が行った。

い、工作用録と理容録の切れ味の違うカットの難しさを体験してもらった。最後に理容学校の都丸教諭が学校紹介をし、終了。「理容と美容の違いがわかった」と思えた。

### 消費税の転嫁対策特別措置法

平成25年10月1日から施行されます。  
 お店の価格表示が変わります。  
 今までは内税で表示されていましたが  
 例 総合調髪 3,500円  
 平成26年4月からはお客さんが料金表をみて判る表示  
 例 総合調髪 3,800円(税込)  
 総合調髪 3,500円・消費税300円  
 総合調髪 3,800円(内消費税300円)  
 のいずれかで必ず表示すること  
 免税金額は変わりません…1,000万円以下は免税事業者  
 平成26年4月から消費税8%になります。  
 消費税分を価格に転嫁してください。  
 理器商等の業者は8%の消費税で納入しますので、今後店舗の利益に影響が出てくる可能性があります。  
 値引き等の表示で消費税分引きますとの取引は禁止されます。  
 また、平成27年10月に消費税が10%になる可能性があります。



「時間がない」という声が出るほど、にぎやかだった。  
 エステのモデル体験をした女子は「気持ち良かった。理容でエステやネイルができるとは思わなかった」と理容の見方が変わった。

### 青色申告を始めてみませんか？

平成26年1月から、記帳、帳簿等の保存制度の対象が拡大されます。  
 ●平成26年1月からの記帳・帳簿等保存制度  
 ☆対象となる方  
 事業所得、不動産所得又は山林所得を生ずべき業務を行う全ての方です。  
 ☆記帳する内容  
 売上などの収入金額、仕入れやその他の必要経費に関する事項を帳簿に記載します。  
 ☆帳簿等の保存  
 収入金額や必要経費を記載した帳簿のほか、取引に伴って作成した帳簿や受け取った請求書・領収書などの書類を保存する必要があります。  
 ●青色申告をするためには  
 青色申告をしようとする年の3月15日までに、「所得税の青色申告承認申請書」に必要な事項を記載して、所轄税務署に提出する必要があります。

### 互助会員計報

謹んで、お悔やみ申し上げます。(順不同・敬称略)  
 森川 忠俊 高崎  
 池田 法代 前橋  
 小菅 よし 吾妻  
 藤田千恵子 高崎

### 編集後記

時代が昭和から平成に変わり長い不況期に突入。パブルの崩壊(平成3年)、実体の伴わない好景気のため急騰した土地や株などが暴落、長引く不景気から立ち直る間もなくリーマンショック(平成20年)が起き、世界的金融危機の大きな引き金になり、世の中に大幅なダメージを与えた。そして、東日本大震災(平成23年)も巨大津波によって、多くの人が犠牲になり、福島第一原発の事故でも先の見えない被害によって、景気に大きく影響を及ぼした。  
 まだ、長いトンネルは続くのだろうか？しかし、私たち理容師には、手に職という技術があるのは心強いとは思いませんか。

全理連ホームページの  
 組合員専用ページ

パスワード  
 tenbo1951

ホームページリニューアル！  
 群馬県理容専門学校  
<http://www.gunri.com/>  
 群馬県理容生活衛生同業組合  
<http://www17.ocn.ne.jp/gun.riyo/>  
 ぜひ御覧下さい！

(広報 茂木克好)